

稲沢市立三宅小学校 ～校長室だより～ Ensemble



アンサンブル



2024.5.14
No.4

6年生大活躍！ たてわり遠足 ～ジブリ・パーク

絶好の遠足日和の中（少し風が強く肌寒さもありましたが）、たてわり遠足に行ってきました。行き先はジブリ・パーク。申し込み抽選に当たったため、全校で出かけました。ほとんどの子どもたちが初めてのジブリ・パークだったようです。

遠足当日までに、顔合わせを含めて、数回たてわり活動を重ねました。その間、6年生は、班長を中心に、班毎のレクを決めたり、バスの座席を決めたりするなど、楽しい遠足になるようにがんばって計画を立てました。

さて、ジブリパークに到着すると、まず、たてわり班に分かれて、大芝生広場でレクをしました。次に、みんなが心待ちにしていたジブリの大倉庫を見学しました。「映画の中に入ったみたい」「隠れまっくろくろすけを見つけたよ！」など、辺り一面に広がるジブリの世界観に思わず圧倒されていました。その後、みんなでお話しながら美味しくお弁当をいただきました。そして最後に、児童総合センターで、思いっきり遊びました。汗だくになりながら、展望タワーを走って何度も上り下りする子もいました。

この遠足で、6年生は大活躍！ひとまわり大きく成長しました。たてわり班をうまくまとめたり、低学年の子を優しく気遣ったり、一人一人が本当にがんばって活動していました。春の遠足は、子どもたちの元気な声とはじける笑顔がいっぱいのとても楽しい遠足となりました。

